

Tambak Sari Surabaya. Dari hasil penelusuran penulis hanya ada beberapa tulisan yang membahas di kecamatan Tambak Sari Surabaya.

1. Skripsi DAKWAH ILMU HIKMAH (Kajian Tentang Pesan Dakwah Melalui Dzikir dan Do'a Jama'ah Majelis Taklim di Kelurahan Tambak Jati Kecamatan Tambak Sari Surabaya. Oleh M.Mujib Ridlwan Fak Dakwah 2009 , yang menjelaskan tentang pesan dakwah melalui dzikir dan do'a jama'ah majlis taklim di kelurahan tambak jati kecamatan tambak sari Surabaya.
2. Skripsi Keberadaan Majelis Ta'lim Ilmu Tauhid dan Tanggapan Masyarakat di Kelurahan Pacar Kembang Kecamatan Tambak Sari Surabaya. Oleh Ichwan Saifudin Fak Ushuluddin 2007, menjelaskan tentang keberadaan majelis ta'lim ilmu tauhid serta tanggapan masyarakat di kelurahan pacar kembang kecamatan tambak sari Surabaya.

Dari kedua penelitian tersebut maka jelas topik skripsi yang saya tulis ini focus dalam sejarah dan perkembangan pengajian Ahad Dhuha yang ada di kecamatan Tambak Sari Surabaya, dan jelas berbeda dengan hasil beberapa penelitian di atas. Sesuai dengan judul skripsi yang saya susun ini, yakni “Sejarah dan Perkembangan Pengajian Ahad Dhuha di Kecamatan Tambak Sari Surabaya Th 1963-2014”.

Bentuk tulisan ini merupakan bentuk tulisan sejarah deskriptif analitik, yang merupakan metodologi dimaksudkan menguraikan sekaligus menganalisis. Dengan menggunakan kedua cara secara bersama-sama maka diharapkan objek dapat diberikan makna secara maksimal. Jadi penulis akan menguraikan mengenai Pengajian Ahad Dhuha Tambak Sari Surabaya, yang telah di didirikan oleh K.H Salim Bachmid pada tahun 1963-2014.

H. Sistematika Bahasa

Penyajian dalam penulisan ini mempunyai tiga bagian: pengantar, Hasil Penelitian, dan simpulan,. Hal tersebut untuk mempermudah pemahaman sehingga dapat menghasilkan pembahasan yang sistematis. Penulisan ini dibagi menjadi lima bab, tiap bab terbagi menjadi beberapa sub bab. Sistematika pembahasan secara terperinci sebagai berikut:

Pada bab Pertama yakni Pendahuluan, Dalam bab ini memuat tentang latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, kegunaan penelitian, pendekatan dan kerangka teori, penelitian terdahulu, metode penelitian, dan sistematika bahasan.

Pada bab Kedua yakni Sejarah Berdirinya Pengajian Ahad Dhuha , Pada bab ini, penulis akan membahas tentang sejarah berdirinya pengajian Ahad Dhuha dengan penjelasan terbagi dalam sub-sub bab yaitu, Gambaran umum

Latar belakang berdirinya Ahad Dhuha, Visi, Misi dan Tujuan pengajian Ahad Dhuha, Struktur lembaga dan kepengurusan pengajian Ahad Dhuha Bentuk-bentuk kegiatan antara lain Topic, Materi, dan Waktu dan Tempat.

Pada bab ketiga yakni Perkembangan pengajian Ahad Dhuha 1963-2014, Bab ke-3 ini merupakan inti dari permasalahan yang akan dibahas dari hasil penelitian yaitu perkembangan Pengajian Ahad Dhuha dari tahun berdirinya 1963 sampai dengan tahun 2014, dengan penjabaran sub-babnya terdiri dari perkembangan pada era kepemimpinan perkembangan pada era H. Syamsuri Arif (1963-2005), perkembangan pada era K.H. M. Nur Askandar (2005-2014).

Pada bab keempat yakni respon masyarakat terhadap pengajian Ahad Dhuha se Kecamatan Tambak Sari Surabaya, dengan penjelasan terbagi dalam sub-sub bab yaitu respon masyarakat NU dari anggota pengajian Ahad Dhuha dan respon masyarakat Muhammadiyah dari anggota pengajian Ahad Dhuha.

Pada bab ke lima ini merupakan akhir dari penulisan laporan yang berisi kesimpulan dari seluruh pembahasan serta saran-saran untuk membangun demi kesempurnaan kepada pembaca maupun penulis sendiri, dan penutup merupakan akhir tentang kesimpulan.